

KATA PENGANTAR

Pertama-tama Rasa Syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa karena berkat rahmat dan karunianya lah yang telah membuat peneliti dapat menyelesaikan penelitian guna Tugas Akhir atau skripsi dengan judul “Hambatan Komunikasi Antarpribadi Orang Tua dan Anak Selama Pandemi Covid-19”. Penulisan Skripsi atau Tugas Akhir ini Bertujuan untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan pada jenjang Sarjana yang sesuai dengan ketentuan yang telah ditetapkan oleh Program Studi Ilmu Komunikasi dan Fakultas Komunikasi dan Bisnis Universitas Telkom.

Penelitian atau Skripsi yang telah peneliti lakukan memiliki banyak ketidaksempurnaan dari tata cara penyusunan yang dimana adalah keterbatasan peneliti dalam progres memahami teori, penyusunan dan penulisan didalamnya. Maka dari itu, Peneliti mengharapkan masukan tentang kritik dan juga saran yang bertujuan untuk memperbaiki kekurangan peneliti dalam penulisan Skripsi agar dapat diperbaiki.

Peneliti menyadari dengan terselesaikannya Skripsi ini tidak terlepas dari doa dan dukungan maupun bantuan dari berbagai pihak. karena dukungan atau bantuan dari berbagai pihak yang sudah membantu peneliti dalam setiap penulisan skripsi. Maka dari itu juga peneliti ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Adi Wijaya, S.si., M.,si. selaku Rektor Universitas Telkom.
2. Ibu Ade Irma Susanty, Ph.D. selaku dekan dari Fakultas Komunikasi dan Bisnis.
3. Ibu Idola Perdini Putri, Ph.D. selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Telkom.
4. Dosen Pembimbing yang telah bersedia memberi bimbingan, mendukung dan memberi arahan dalam penelitian ini, Ibu Rita Destiwati, SS., M.Si. yang selalu memberikan dorongan serta dukungan kepada peneliti untuk terus konsisten dalam mengerjakan Tugas Akhir, meluangkan waktu berharga dalam setiap kesempatannya, dan juga kesabaran penuh untuk memberikan bimbingan kepada saya.
5. Ibu Idola Perdini Putri, Ph.D. selaku dosen wali saya yang juga telah memberikan dukungan saat didalam pertemuannya bersama saya, memberikan nasihat dan juga waktu berharganya dari awal pertemuan semester kuliah sampai pada akhir semester.

6. Seluruh anggota keluarga yang saya sayangi, yaitu Orang Tua saya yang selalu memberi dukungan dalam setiap hal dalam perkuliahan berlangsung dari awal semester, hingga akhir penyelesaian Tugas Akhir atau Skripsi ini. Bapak Suranto yang sudah memberikan nasihat tentang segala pengalaman hidup kepada saya serta memberikan dukungan penuh atas segala hal dalam hidup. Ibu Rusmiyati atau mama yang juga memberikan semua Do'a serta kasih sayang kepada saya disegala kekurangan saya, Adi Rustanto yaitu abang saya yang selalu memberikan rasa semangat serta doa untuk cepat mengemban gelar dan menyelesaikan skripsi ini, dan Hanifah Nur yaitu Adik saya yang juga memberikan dukungan untuk saya dalam pengerjaan skripsi ini. Tidak lupa juga saudara-saudara lainnya yang tidak bisa saya sebutkan satu-persatu, namun juga ikut memberikan dukungan penuh serta doa-doa yang dipanjatkan kepada saya untuk menyelesaikan Tugas Akhir ini.
7. Kepada seluruh informan dalam penelitian ini, Tasya, Bapak Budi, Rifqi, Ibu Desnibar yang telah meluangkan waktu untuk diwawancarai bersama peneliti pada pertemuan melalui GMEET dan Videocall WHATSAPP untuk diwawancarai dan berbagi informasi, pengalaman, dan waktu berharganya juga.
8. Semua teman-teman saya yang menemani di masa saya kuliah dan disaat saya menyelesaikan skripsi ini, yaitu Tasya Yesica Utomo, sebagai salah satu orang yang sangat sabar menghadapi kekurangan saya dan juga memberikan dukungan penuh, kemudian kerabat saya selama berkuliah yaitu Dyriga, Baim, Nahel, Isa, Faiz, Angga sebagai teman satu kelas yang selalu memberikan waktu berharga dalam setiap hal dimasa perkuliahan. Menjalani semua aktivitas didalam kampus dan juga di ramaikan oleh kerabat saya dikosan yaitu Wahyu, Clif, Aldi, Revel, Wira, Iva yang menjadi kerabat untuk berkeluh kesah dikosan Kepada kerabat dekat saya juga, yaitu Uki, Egi, Agung, Rifqi, Baihaqi telah memberikan dukungan sebelum dan selama penyusunan skripsi ini. Tidak lupa juga teman dari nuhun daks Raihan, Faiq, Ajai, Wira, Sulton, Dafash Pengkuh, Iqbal, Rizal yang selalu menemani Night Ride di Bandung. Tidak terlepas dari itu, semua hal merupakan waktu yang sangat berharga bersama kerabat di dalam perkuliahan saya.
9. Kepada binatang peliharaan saya, Milo, Uno, Misel, Yono, Yeyen yang menjadi pelepas penat saya dikala mengerjakan skripsi.

10. Seluruh kerabat Sora Kuningan yang membantu saya selama perkuliahan.
11. *Last but not least I wanna thank me, I wanna thank me for believing in me, I wanna thank me for doing all this hard work, I wanna thank me for having no days off, I wanna thank me for never quitting, for just being me at all times.*

Semua pihak yang telah membantu dan mengirimkan doa, peneliti mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya, semoga Allah Swt membalas semua kebaikannya.